

Moscou : mise en garde sur la construction de nouvelle base militaire étasunienne en Syrie



Moscou, 20 mars (RHC)- Des médias locaux syriens ont signalé que les forces armées de la Coalition Internationale qui a à sa tête les États-Unis, sont en train de construire, à l'Est de la province syrienne de Deir Ezzor une base militaire, très proche du champ de pétrole Al-Omar.

Des représentants des forces gouvernementales syriennes ont considéré que par cette nouvelle action, Washington cherche à s'emparer des ressources pétrolières de Damas. Les réseaux sociaux ont publié des preuves de la

construction de la nouvelle installation militaire dont des films vidéos montrant des hélicoptères étasuniens transportant de nombreux militaires vers cette importante zone pétrolière.

À maintes reprises, le gouvernement syrien a dénoncé que la présence illégale de troupes étasuniennes sur son territoire cherche à pour objectif la division territoriale du pays pour s'emparer ainsi de ses vastes richesses naturelles dont le pétrole et le gaz.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157942-moscou-mise-en-garde-sur-la-construction-de-nouvelle-base-militaire-etasunienne-en-syrie>



Radio Habana Cuba